



## **Cambia PCE la vida de más de 5 mil chihuahuenses gracias al diagnóstico oportuno con resonancias magnéticas**

*-La institución ha realizado más de 7 mil procedimientos en las delegaciones Chihuahua y Juárez*

Un total de 5 mil 311 derechohabientes de Pensiones Civiles del Estado (PCE), se han beneficiado con un diagnóstico oportuno gracias a la tecnología de punta aplicada en los estudios de resonancia magnética, con exámenes especializados que mejoran su calidad y esperanza de vida.

Durante el periodo de enero a septiembre, la institución realizó 7 mil 054 de estos estudios en sus delegaciones de Chihuahua y Juárez, lo que implica un récord en el número de atenciones.

Este logro marca una evolución significativa en la calidad del servicio, que pasó de tener un equipo de 0.3 teslas a un resonador Siemens de 1.5 teslas de última generación, lo cual mejoró en un 80 por ciento la seguridad de los exámenes.

Esta nueva tecnología no solo ofrece imágenes de alta resolución, sino que también permite diagnosticar con precisión condiciones complejas en áreas como neurología, oncología, musculoesquelético, abdomen, pelvis y angioresonancia, así como estudios de cuerpo completo.

Se trata de una alternativa no invasiva que brinda mayor precisión y permite un seguimiento detallado de diversas afecciones oncológicas.

En total, en Chihuahua se han efectuado 6 mil 260 estudios a 4 mil 686 pacientes, mientras que en Ciudad Juárez se aplicaron 794 a 625 derechohabientes, con equipo especializado y horarios extendidos, de lunes a viernes de 6:00 a 22:00 horas y fines de semana de 8:00 a 20:00 horas.

En la delegación Chihuahua, PCE ha logrado la reducción del diferimiento de estudios en un 30 por ciento, con lo que se otorgan diagnósticos más rápidos y seguros, así como tratamientos especializados y mejores procesos de recuperación.

Pensiones Civiles reafirma su compromiso de brindar servicios de salud de alta calidad, para impactar positivamente en la vida de miles de derechohabientes.